



LLAMA A RESPETAR DERECHOS

Poder Judicial de Coahuila apoya al federal

● En solidaridad con los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, el PJ de Coahuila mostró su apoyo ante el paro nacional de labores por la eliminación de 13 de sus fideicomisos. En un comunicado, llamó a la

Cámara de Diputados federal a respetar los derechos de los empleados.

“Rechazamos la eventual aprobación de la iniciativa de reforma a artículos de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, con

lo que se pretende extinguir diversos fideicomisos que generan sustentabilidad financiera a prestaciones de ley de servidores públicos de todos los niveles, así como fortaleza de la infraestructura y modernización de la administración de la Justicia Federal”, indica su posicionamiento. / **24HORAS**